



AGUAS DEL ALTIPLANO



51 INICIATIVAS FUERON SELECCIONADAS EN LA REGIÓN DE TARAPACÁ.

Organismos ganan fondo de Aguas del Altiplano

Un total de 75 iniciativas comunitarias fueron seleccionadas en el Fondo Concurrible de Desarrollo Comunitario de Aguas del Altiplano 2025, correspondientes a proyectos presentados por organizaciones sociales de Iquique, Alto Hospicio, y Pampa.

En esta oportunidad, se distribuirán 48 millones de pesos entre las 51 propuestas adjudicadas y seleccionadas en la región de Tarapacá, de las cuales 21 corresponden a la comuna de Iquique, 22 a Alto Hospicio, 8 a la zona de Pampa y 24 a la comuna de Arica.

En esta versión, los proyectos fueron seleccionados por una Comisión Evaluadora integrada por representantes de la empresa y del entorno regional como Nilse Ramírez de la Delegación Presidencial de Tarapacá y Paula Tejada repre-

sentando a la Cámara Chilena de la Construcción de Iquique.

El gerente regional de Aguas del Altiplano, Christian Barahona, destacó que este fondo es uno de los programas comunitarios más importantes que desarrollan tanto "por permitirnos colaborar en acciones e iniciativas que buscan el bienestar de la comunidad. Ya sea mejorando infraestructura, aportando insumos que les ayuden en sus actividades, promoviendo el cuidado del medio ambiente o incentivando la participación en actividades deportivas, todas de gran relevancia para cada organización."

En el transcurso de la próxima semana los resultados estarán disponibles en el sitio web oficial de la compañía www.aguasdelaltiplano.cl.